MEDIASET españa.

Madrid, 31 de enero de 2025

'La casa de los retos' comienza el casting para elegir a los concursantes de su séptima temporada en Boing

El programa de producción propia, recientemente galardonado en la última edición de los Premios Iris al Mejor Programa Infantil de Televisión, es líder de su franja entre los niños de todas las televisiones por cuarta temporada consecutiva y la emisión más vista del canal temático, con una audiencia media del 17,4% entre los niños de 4 a 12 años.

El canal acogerá en febrero la segunda edición de los Premios Boing, en la que sus espectadores podrán votar por sus personajes y series favoritas, en diferentes categorías a través de la Boing App, y ofrecerá nuevas entregas de 'Batwheels'.

Ya está en marcha el casting de concursantes para la séptima temporada de **'La casa de los retos'**. El programa infantil de Boing producido por Warner Bros. Discovery busca a sus futuros protagonistas: niños y niñas entre 8 y 12 años dispuestos a divertirse a lo grande en compañía de sus padres.

Para inscribirse en el proceso de selección, que recibirá candidaturas hasta el próximo 27 de abril, los padres de las familias que deseen participar deberán seguir las instrucciones que se indican en la Boing App y explicar el motivo por el que su hij@ desea participar, qué es lo que más le gusta del programa o cuál es su reto favorito, entre otras cuestiones.

El pasado año, más de 12.000 familias se inscribieron en el casting del concurso de producción propia de Boing, cuya última edición volvió a ser, por cuarta temporada consecutiva, **líder de su franja entre los niños de todas las televisiones** y **la emisión más vista del canal**, con una audiencia media del **17,4% de share entre los menores de 4 a 12 años**. A esta excelente respuesta de la audiencia se le ha unido el reconocimiento por parte de Academia de TV a la "La casa de los retos" con el **Premio Iris 2024 al Mejor Programa Infantil de Televisión** el pasado 14 de enero.



La puesta en marcha de la segunda edición de los Premios Boing y trepidantes aventuras de 'Batwheels', principales novedades de febrero

Durante este mes de febrero, el canal infantil de Mediaset acogerá la celebración de la segunda edición de los Premios Boing. Desde el próximo lunes 3 de febrero y hasta el 2 de marzo, los espectadores podrán elegir a sus personajes y series favoritas (en 4 categorías distintas) a través de sus votaciones de lunes a jueves en la Boing App. Los ganadores de cada semana en las categorías de Mejor Protagonista, Mejor Secundario, Mejor Vestuario y Mejor Número musical, se anunciarán cada domingo y el canal emitirá un maratón especial con destacados episodios de los vencedores. Doraemon, Craig, Gumball y los Tiny Toons, entre otros, serán los protagonistas de esta competición por el reconocimiento del público.

De igual forma, a partir del **23 de febrero**, Boing estrenará los nuevos episodios de **'Batwheels'**, en los que los vehículos favoritos de Gotham vuelven a la acción. En estas aventuras, Bam, Redbird, Bibi, Buff y Batwing se enfrentarán a peligrosos villanos como Music Meister, que intentará apoderarse de las voces musicales de la ciudad, y Cara de Barro, cuyo caos amenaza con arruinar la Noche Limpia de Gotham. Por otro lado, un misterioso deseo transformará a los Batwheels en camiones gigantes, poniendo a prueba sus habilidades para recuperar su forma y salvar la ciudad.

Asimismo, la **Boing App** ofrecerá, además de los **Premios Boing**, contenidos especiales con **episodios inéditos de Batwheels** y un divertido **Especial de San Valentín**, entre otros.